



## Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

# Otto Richter

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und ehemaligen Arbeitskollegen für die zahlreichen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzliche bedanken.

Unser besonderer Dank gilt seinem Hausarzt Herrn Dr. Helmer, dem Pflegepersonal vom Pflegeheim „Haus Elisabeth“ in Trünzigt, Herrn Pfarrer Kummer für die tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In stiller Trauer

**deine Anita**

**deine Tochter Bärbel mit Ingo**

**dein Enkel Jan mit Stephanie**

Teichwolframsdorf, im Juli 2017